





NOUVELLES D'ICI

Un média 100% local, indépendant et à but non lucratif





Q

Home > Actualités > Discuter pour propulser l'économie sociale



Actualités

Affaires Civiques

Affaires D'ici

Arrondissements

Entreprises

Lachine

LaSalle

Le Sud-Ouest

Verdun

Discuter pour propulser l'économie sociale



🗎 2 avril 2024 🎍 Carl Sincennes, Initiative de journalisme local

in

Pourquoi laisser Facebook décider si les 2 nouvelles d'ici sont importantes pour vous? Je m'abonne!

Plus d'une quarantaine de personnes s'étaient donné rendez-vous à la bibliothèque L'Octogone à LaSalle, le 28 mars, pour le volet Sud des « Conversations montréalaises ». C'était l'occasion pour les participantes et les participants de réfléchir aux projets qu'ils portent, mais aussi d'en parler avec d'autres, tenter de les améliorer ou développer des partenariats.

« On fait les conversations, parce qu'on veut prendre le pouls du terrain, vous entendre sur vos projets, vos initiatives. L'objectif est également de permettre d'initier des collaborations, d'apprendre à vous connaître. Ça va inspirer le CESIM », a indiqué Anyle Côté, directrice-générale du Conseil d'économie sociale de l'île de Montréal (CESIM), l'organisme qui chapeaute cet événement.

Elle ajoute que cela permettra de nourrir les réflexions pour le prochain Sommet de l'économie sociale, mais aussi pour une grande « conversation montréalaise » prévue le 23 avril.

Durant l'atelier à LaSalle, les participantes et participants ont pu avoir des conversations à deux ou à plusieurs, mais également du temps de réflexion personnelle. Les informations consignées durant ces périodes ont toutes été récoltées par le CESIM.

Après chaque ronde d'échanges, celles et ceux qui le désiraient étaient invités à partager leurs impressions au groupe. De tous ces échanges, certains partenariats devraient naître, selon les souhaits exprimés par plusieurs.

D'autres ont retenu des « paroles de sagesse », mais aussi qu'il faut « réfléchir sur comment travelles médias locaux qui couvrent ce qui nous intéressent et des projets porteurs ».

À 's fin de l'évènement, les gens étaient invités à remplir une « carte postale » avec leurs souhaits pour leur projet. Le CESIM s'engage ensuite à les renvoyer à tout le monde.

Farole aux participantes et participants

« n faut oser parler des idées un peu plus folles qu'on a parfois, ça peut aider à faire avancer con ins projets. »

- « Ce que je retiens, c'est le souhait commun d'une société qui fait plus de sens pour nous. »
- « C'est vraiment énergisant de rencontrer autant de gens qui sont passionnés, qui sont engagés. »
- « Encore en 2024, on doit parler d'inclusion et de diversité, mais j'espère que ça va changer rapidement. »
- « Pour réaliser un projet de rêve, il faut se mettre en action. »

La photo en haut de cet article a été prise par Carl Sincennes le 28 mars 2024.

Dernières nouvelles d'ici



Conseil de Lachine (2 avril) : Quai à la Marina, terrain contaminé, 115 logements, école Victor-Thérien et CFP Lachine

9



Discuter pour propulser l'économie sociale



Conseil de Lachine : Posez des questions à vos élus pour la séance ordinaire du 2 avril 2024

L'information locale, c'est important pour vous?

Saviez-vous que vous pouvez vous impliquer dans ce journal numérique 100% local, à but non l'in tif et indépendant qui a rejoint 199 135 lectrices et lecteurs en 2023 avec une équipe majoritairement composée de bénévoles.

R gnez notre équipe pour couvrir l'actualité locale de LaSalle, Lachine, Verdun et du Sud-Ouest ou si vous avez une entreprise, un commerce ou un organisme, devenez un Partenaire d'Ici pour

vous faire connaître des milliers de personnes qui nous lisent chaque semaine tout en aidant à assurer la viabilité de notre journal à but non lucratif.

Je veux en apprendre plus!

Pourquoi laisser Facebook décider si les nouvelles d'ici sont importantes pour vous ?

Abonnez-vous à notre infolettre gratuite du vendredi pour continuer de vous informer sur l'actualité et les activités de votre quartier à Lachine, LaSalle, Verdun-IDS et dans le Sud-Ouest!

Je m'abonne!



Carl Sincennes, Initiative De Journalisme Local

En tant que journaliste, Carl couvre les affaires municipales et civiques pour *Nouvelles d'Ici* dans le cadre de l'Initiative de journalisme local. Il couvre l'actualité du sud-ouest de Montréal depuis 2019. Après avoir fait ses classes dans plusieurs stations régionales de Radio-Canada au pays, il a été journaliste pour le Messager LaSalle (devenu Métro LaSalle, durant son passage) et la radio CKVL, avant de rejoindre *Nouvelles d'Ici*. Carl a un baccalauréat en journalisme de l'Université du Québec à Montréal (UQÀM). Intégrer l'équipe de *Nouvelles d'Ici* était donc pour lui la suite naturelle des choses.

f Partenaires d'Ici]...

Conseil de Lachine ... ▶

in ci cette semaine







Partenaires d'Ici Voir +



[Partenaires d'Ici] Avis Public – Loi sur les eaux navigables canadiennes

tenaire d'Ici : Les Ponts Jacques Cartier + Champlain Incorporée

f ınfolettre d'ici

in







Agenda d'Ici

MAR 1 mars - 4 avril 1 Expo gratuite au centre Henri-Lemieux à LaSalle : Les Petits papiers de Marie-Josée Gustave AVR 3 avril @ 10:00 - 5 avril @ 15:00 3 Exposition d'art à La Station de l'Île-des-Sœurs du 3 au 5 avril 2024 AVR ▼ Toute la journée 6 Collecte annuelle de canettes et de bouteilles des Scouts du 183e des Rapides à LaSalle **≥**_{/R} 10:00 - 12:00 7 La matinée lecture & jeux de la biblio à l'Auditorium de Verdun * AVR 10:00 - 17:00 Musées gratuits à Montréal : visite gratuite dans 10 musées le 1er dimanche du mois *

Voir Le Calendrier



>>	Conseil de Lachine (2 avril) : Quai à la Marina, terrain contaminé, 115 logements, école Victor-Thérien et CFP Lachine		
»	Discuter pour propulser l'économie sociale		
>>	[Partenaires d'Ici] Avis Public – Loi sur les eaux navigables canadiennes		
>>	Conseil de Lachine : Posez des questions à vos élus pour la séance ordinaire du 2 avril 2024		
>>	Qu'est-ce que l'Office de consultation publique de Montréal (OCPM) ?		
»	Consultation sur l'avenir des terrains du Nordelec dans Le Sud-Ouest : les recommandations de l'OCPM		
>>	Que faire à LaSalle, Lachine et Verdun cette fin de semaine ?		
>>	Retour d'un concours d'entrée au Collège Saint-Louis à Lachine et écoles publiques à l'IDS au CA du CSSMB		
>>	Prévisions scolaires à Lachine, LaSalle et Verdun-IDS : 2 projets d'école à redémarrer, mais une baisse globale du nombre d'élèves d'ici 5 ans		
»	Davantage d'enfants vulnérables à Dorval, Lachine et LaSalle qu'ailleurs à Montréal		
	Infos à partager ? Questions ?		
	Nom *		

	Nom *
	Courriel *
f	Numéro de téléphone
in	
	(Seulement si vous préférez que l'on vous appelle)
y	Message



	0 / 300
Je ne suis pas un robot reCAPTCHA Confidentialité - Modalités	
Envoyer le message!	
Courriel de la rédaction	
contact@nouvellesdici.com	
Nouvelles d'Ici	
7644 rue Édouard LaSalle	
ontréal (Québec) H8P1T3	

© 2024 Nouvelles d'Ici - Tous droits réservés

in